
令和元年度第２回金蘭会理事会議事録  

日時 令和元年９月１４日（土） 午後 3時～午後 5 時００分 

場所 金蘭会館金蘭会ホール 

議題 1 財務状況報告および上半期決算見通しの件 

 

財務・収支状況と上半期決算見通しの報告があった。予算執行率は例年と大きな変化はない

が、会費の郵便振込手数料が大幅に上がっている。また、ネットバンキングによる会費納入が

始まり、80 名近くの利用があった。 

議題２ 金蘭会創立 130 周年記念事業の件 

 
令和 3年 10 月 31日（日）記念行事を大阪国際会議場で、祝賀会をリーガロイヤルホテル（大

阪）光琳の間で開催すべく仮押さえした旨の報告があった。 

議題３ 各委員会報告 

 

組織・行事委員会  

① はたちの集い  

・70期生（平成30年卒）の第１回幹事会を8月8日開催した。上田代表評議員以下6名出席。

令和 2年 3月 28 日（土）大阪キャッスルホテル錦城閣を予定。参加者 250 名目標。9 月 19

日（木）第 2回打ち合わせの予定。 

・71期生（平成 31年卒）には、そろそろアプローチしていく。 

② 卒業 20 周年学年会  

・51期生（平成 11年卒）8 月 11日（日）KKRホテル大阪にて 120 名、恩師 7名で開催。会費納

入と住所登録を呼びかけてもらい、当日 22名の会費納入があったほか、ホームページから

の住所変更登録の促進にも効果があった。 

・52期生（平成 12年卒）8 月 24 日（土）５：００から幹事会を開催した。吉田代表評議員と女性

3名が出席。令和 2 年 9 月 20 日か 21日に学年同窓会を開催予定。 

③ 新春の集いは令和 2 年 1月 11日（土）に開催予定。場所・詳細は未定。 

 

広報委員会 広告も無事に集められ、「大手前だより」を例年より早くに発送出来た。紙面に

掲載した、ネットバンキングによる会費納入があったと聞き、紙面を読んでくださったと実感

できた。 

 

IT委員会  

・7月からネットバンキングによる会費納入および金蘭会館利用申込みのシステムを稼働し、利

用が始まっている。 

・買い替えた事務局用パソコン本体のセッティングを完了した。 

・7/12夏季交歓会を実施、40 名程度の参加があった。 

 
会員名簿委員会  「大手前だより」発送後の住所不明による戻りが 362 名あった。 

昨年より若干減っているが、今後ともフォローが必要。 

 
金蘭会文庫委員会 資料類整理のための箱作りは適切な発注先が見つからず取りやめ、ロッ

カーに資料として保管した。書籍類は文庫として貸し出せるようにしていきたい。 

 

運営委員会 はたちの集いの幹事会などに使っていただいていることで金蘭会に気持ちが

向いてくれることを期待している。会館利用予約に関しては若い方からの要望にこたえ、吉

田理事の協力を得てホームページからも申し込めるようにした。 

 国際グリム賞委員会 贈呈式と記念講演は１１月９日（土）14:00 から國民会館にて実施。その



後大阪城本丸前の THE ランドマークスクエア大阪にて、受賞記念パーティが行われる。 

 
母校支援委員会 本理事会開催の前に英国交流、アメリカ研修に参加された生徒からの報告

会を実施した。 

議題４ その他 

 （１）支部報告 

 

・阪急支部 9月 22日（日）新阪急ホテルにて実施。昭和 60年卒、舞台人、彩世ゆりさん（室谷

ゆり子さん）に出演をお願いしている。今後も大手前卒の若い人を演者に招聘し、応援して

いきたい。 

・近鉄支部 9月 9日に案内状を発送した。10月 27日（日）11:00近鉄あやめ池駅前の「あやめ

館」にて開催。落語家桂福丸さんに出演を依頼している。 

・南海支部 法廷傍聴会を 9 月 19 日（木）に開催予定。集合は１２：４５地方裁判所本館１階奥。来

年の総会日程は阪神支部との関係で調整したい。 

  

 次回理事会は１２月７日（土） 

  

  

  

 


